



Lucienne DASSIÉ SABOULARD

Réseau Comète

2 décembre 1926 (Bayonne) – 6 juin 2015 (Bayonne)

Lucienne Dassié Saboulard était membre du Réseau d'évasion Comète.

Sa famille hébergeait des pilotes dont les avions avaient été abattus et transitaient à Bayonne depuis la Belgique pour rejoindre la frontière espagnole.

Lucienne âgée de 16 ans était chargée de conduire les pilotes de la gare de Bayonne au domicile familial, avenue Duvergier de Hauranne, où ils se reposaient avant de poursuivre leur parcours.

Le 15 janvier 1943, Andrée de Jongh, chef du Réseau Comète est arrêtée à Urrugne à la suite d'une dénonciation.

Les 11 et 12 mars, de nouvelles arrestations ont lieu à Bayonne et à Anglet.

Lucienne est arrêtée et déportée à Ravensbrück avec sa mère. Son père est déporté à Buchenwald.

Elle témoigna de son expérience de l'indicible, de l'horreur mais également de la grande humanité des femmes entre elles.

Lucienne «Lulu» Dassié décorée après la guerre



Sources © Les amis du réseau Comète